



In unserem Vergleich von Arm- und Beinlingen verschiedener Hersteller stellen wir euch heute die BTWIN Arm- und Beinlinge von Decathlon vor.



Decathlon Arm- und Beinlinge

Factsheet

Armlinge

Material	85% Polyamid, 15% Elasthan
Größen	XS/S, M/L
Farben	Schwarz
Länge in Größe L	ca. 52 cm bei Größe M/L
Preis	UVP 9,90 €
Sonstiges	feines elastisches Strickgewebe, nahtlos schwach reflektierende Firmennamen an den Seiten
Nachhaltigkeit/ Umwelt	Keine Angaben

Beinlinge

Material	85% Polyamid, 15% Elasthan
Größen	XS/S, M/L, XL/XXL



Farben	Schwarz
Länge in Größe L	ca. 60 cm bei Größe M/L
Preis	UVP 17,90 €
Sonstiges	innen aufgeraut reflektierender Firmenname an den Seiten Antirutschgummi oben
Nachhaltigkeit/ Umwelt	Keine Angaben

Verarbeitung

Die BTWIN Arm- und Beinlinge von Decathlon sind gut verarbeitet. Die Armlinge sind nahtlos und erfreulich lang. Die Beinlinge haben flache Nähte und sind gut verarbeitet. Allerdings sind sie vermutlich falsch ausgezeichnet, auf jeden Fall eindeutig zu klein.

Praxistest

Gefahren wurden die Tests wie immer auf einem Rennrad Cucuma Foia sowie einem Triathlonrad Cucuma Veloz Pro² im vorderen Odenwald. Die einzelnen Touren dauerten jeweils zwischen eineinhalb und zwei Stunden bei Temperaturen von 9 ° bis 10 ° und Geschwindigkeiten bis knapp 60 km/h. Unabhängig von der radspezifischen Körperhaltung ließen sich Arm- und Beinlinge gut tragen. Bei Temperaturen über 10° wurde es mir langsam zu warm. Bis knapp 0° Grad kann ich mir auf jeden Fall vorstellen, mich darin wohl zu fühlen. Wie's unter 0° Grad aussieht, muss sich zeigen. Die Armlinge würde ich schon bei knapp über 0° Grad gegen wärmere Modelle tauschen. Dafür kann man sie sicher noch bei etwas höheren Temperaturen tragen

Armlinge



Decathlon Armlinge

Die Armlinge sind zwar einfach aber sie lassen sich leicht anziehen. Das Feinstrickgewebe ist wirklich sehr elastisch, auch wenn es ein wenig an Feinripp erinnert. Positiv finde ich auch, dass die Armlinge nahtlos und schier endlos lang sind.

Das doppelte Bündchen am oberen Rand hält die Armlinge gut in Position. Wir sind uns immer noch nicht sicher, ob der Firmenschriftzug auf dem Armling ernsthaft reflektiert.



Beinlinge



Decathlon Arm- und Beinlinge geblitzt



Decathlon Armlinge

Anziehen lassen sich die Beinlinge schwer, der untere Bund ist sehr eng. Überhaupt gibt die Größe der Beinlinge Rätsel auf. Wir hatten die Größe M/L zum Test (genau wie die Armlinge). Entsprechend war auch die Auszeichnung auf Produkt und Verpackung. Laut Größentabelle auf der Verpackung hätte der Beinling um die 80 cm lang sein müssen. Gemessen haben wir allerdings nur ca. 60 cm. Da stimmt also irgendwas nicht. Beim Fahren sah das dann so aus, wie auf dem Bild unten.



Decathlon Beinlinge: Da stimmt was nicht

Der Stoff der Beinlinge liegt angenehm auf der Haut. Der Antirutschgummi würde den Beinling sicher gut in seiner Position halten, wäre er aufgrund der Größe nicht gnadenlos zum Rutschen verdammt.

Pro und Contra

Armlinge

Pro

angenehm zu tragen
Doppelbund schließt gut ab
liegen schön eng an
Preis

Contra

Firmenname reflektiert, wenn überhaupt, kaum

Beinlinge

Pro

angenehm zu tragen
Antirutschgummi schließt gut ab
liegen schön eng an
Preis

Contra

Firmenname reflektiert, wenn überhaupt, kaum
Probleme mit der Größe

Fazit

Ich würde die B'TWIN Arm- und Beinlinge frühestens bei einstelligen Temperaturen anziehen. Ich denke, die Qualität reicht dann gerade noch für Temperaturen bis 0 °, bei den Armlingen vielleicht auch nicht ganz so



weit. Bei Minusgraden könnte es doch schon etwas kalt werden. Dafür kann man die Armlinge sicher auch noch bei niedrigen zweistelligen Temperaturen tragen, ohne dass man gleich ins Schwitzen kommt.

Als Reflektionsflächen gibt es den Firmennamen an den Armen und Beinen. An den Beinen reflektiert der Schriftzug, an den Armen konnten wir das nicht wirklich entscheiden. So oder so ist mir die Reflektionsfläche ohnehin zu klein.

Mit einem UVP von zusammen 27,80 € sind die BTWIN Arm- und Beinlinge in unserem Vergleich konkurrenzlos billig und liegen mit Abstand vorne. Eine Kaufempfehlung auszusprechen fällt uns trotzdem schwer, weil die Größe der Beinlinge doch etwas merkwürdig ausgefallen ist.



Decathlon Arm- und Beinlinge geblitzt

